

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜県立飛騨高山高等学校 通信制課程		
実 施 期 間	平成26年10月5日（日曜スクーリング実施日）		
実 施 概 要	文化祭公開および総合的な学習の成果発表		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	60 人	計 110 人
	地域関係者	50 人	
実 施 状 況	<p>開会式・統合10周年記念行事 9:10~11:00</p> <p>オープニングセレモニー（芸術鑑賞）</p> <p>展示・販売の準備 11:00~11:30</p> <p>展示見学・バザー販売等 11:30~14:20</p> <ul style="list-style-type: none"> ・統合10周年の記念行事として卒業生のライブ演奏を、オープニングセレモニーとして桂歌之助他2名による落語を全員で鑑賞した。 ・作品展示には、総合的な学習の時間での成果物（郷土伝統文化「絵馬作り」）も含む。 		
成果及び課題	<p><成果と課題></p> <ul style="list-style-type: none"> ・台風が近づくあいにくの天候で例年より来場者が少なく残念であった。しかし、通信制課程に通う生徒たちの状況について普段なかなか理解していただく機会がない中、生き生きと楽しげに活躍する姿を見ていただけたことは、たいへん有意義であった。また、通信制課程での学びの様子（生徒の実態）を理解していただくだけでなく、通信制課程の存在意義を感じていただけたのではないかと思います。 <p><保護者等の反応や意見>来場者アンケートより抜粋</p> <ul style="list-style-type: none"> ・通信制は生徒同士の交流が少ないのでこういった行事がある事はすごく良いです。 ・学校の雰囲気が良いなあと思いました。 ・私は、OB（H19年卒業）ですが、生徒の皆さんが一生懸命、今日のために頑張られた姿を拝見し、思い出しながら楽しませて頂きました。ありがとうございます。 ・バザーは充実していてどれも美味しくてよかったです。頑張っている生徒の姿が見られて良かったです。 ・最後の主人の文化祭に子どもと参加することができ、とてもうれしいです。また、お世話になっている先生やクラスメイトのみなさんにも会うことができ、良かったです。もう卒業と思うと早いものです。先生方のおかげで主人も少し成長できました。主人が卒業するまでよろしく願います。 		